

# Lerngruppen simulieren Klimakonferenz im Forum



In Zusammenarbeit mit Geoscopia-Umweltbildung haben drei Klassen aus dem Wirtschaftsgymnasium, drei Klassen der Kaufmännischen Assistenten und die Unterstufe der Verwaltungsfachangestellten am Donnerstag (25. Januar) im Forum eine Klimakonferenz abgehalten. Die Lerngruppen vertraten die Interessen einzelner Staaten und suchten nach Lösungen in einem vorgegebenen Szenario, das die Herausforderungen des Klimawandels und die unterschiedlichen internationalen Interessen anschaulich thematisierte.